



La UME colabora para restablecer la normalidad en el nordeste peninsular tras las recientes inundaciones

19.06.13.- La Unidad Militar de Emergencias (UME) colabora con los servicios de emergencias de Cataluña y Aragón para restablecer la normalidad en las localidades afectadas por las recientes inundaciones provocadas en el Valle de Arán y el desbordamiento del río Ésera en el pirineo oscense, consecuencia del deshielo y las fuertes lluvias caídas durante las últimas horas.

La Dirección General de Protección Civil y Emergencias, a petición de la delegada del Gobierno en Lérida, solicitó la colaboración de la UME para trasladar desde la boca norte del túnel de Vielha a la zona de Salardú nueve grupos electrógenos de la empresa FECSA-ENDESA y garantizar, de este modo, el suministro eléctrico en aquellas zonas que se hayan visto afectadas.

Para ello, se transportarán vía aérea con un helicóptero 'Chinook' del Batallón de Helicópteros de Transporte V (BHELTRA V), perteneciente a las Fuerzas Aeromóviles del Ejército de Tierra (FAMET), y otro helicóptero 'Cougar', procedente del Batallón de Helicópteros de Emergencias (BHELEME II).

El puesto de mando avanzado y la base logística se han establecido en la localidad llerdense de Vielha, donde se encuentran 13 efectivos de la UME, vehículos de comunicaciones y un helicóptero 'Cougar' del BHELEME II.

Por otra parte, 80 militares del cuarto Batallón de Intervención en Emergencias (BIEM IV) de Zaragoza y otros seis del BHELEME II, se encuentran colaborando con las autoridades aragonesas en las inundaciones ocasionadas por el desbordamiento del río Ésera, que ha afectado a las localidades de Benasque, Castejón de Sos, Eriste y Graus.

Hasta la zona también se han desplazado 36 vehículos, entre los que destacan seis autobombas, dos camiones nodriza, dos equipos medios de bombeo de agua y lodos, dos zodiac, así como diversa maquinaria pesada de Ingenieros. Asimismo, se encuentra desplegado un helicóptero 'Cougar', que ya ha realizado tareas de reconocimiento.

La dirección de la emergencia ha establecido el puesto de mando avanzado en la localidad oscense de Castejón de Sos, donde la UME también ha instalado su base logística.